

Arnold Brecht — Verwaltungsbeamter und Politikwissenschaftler



Arnold Brechts Staatsverständnis in Praxis und Theorie

Deutscher Verwaltungsjurist – amerikanischer
Staatswissenschaftler – transnationaler Politikberater

Von Prof. Dr. Michael Ruck

2024, 210 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-8487-5332-1

(Staatsverständnisse, Bd. 181)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-5332-1

Arnold Brecht (1884-1977) wirkte seit 1918/19 als republikanischer Verwaltungsmodernisierer und Reichsreformer. 1932/33 scheiterte sein Versuch, die demokratische Staatsgewalt auf juristischem Wege vor der Usurpation durch die nationale Rechte zu retten. Seitdem arbeitete Brecht als Verwaltungs- und Politikwissenschaftler im nordamerikanischen Exil. Beharrlich warb er dort für den künftigen Wie-

deraufbau eines demokratischen Rechts- und Verfassungsstaates in Deutschland. Die junge Bundesrepublik begleitete er mit persönlichen Initiativen. Die Aufsätze des Bandes würdigen Brechts Beiträge zur konstitutionellen Reorganisation, administrativen Optimierung und ideellen Fundierung der deutschen Staatsgewalt im internationalen Kontext.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de



Nomos

Arnold Brecht — Civil Servant and Political Scientist



Arnold Brechts Staatsverständnis in Praxis und Theorie

Deutscher Verwaltungsjurist – amerikanischer
Staatswissenschaftler – transnationaler Politikberater

By Prof. Dr. Michael Ruck

2024, 210 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-8487-5332-1

(*Staatsverständnisse*, vol. 181)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-5332-1

From 1918/19, Arnold Brecht (1884–1977) worked as a republican administration moderniser and imperial reformer. In 1932/33, his attempt to use legal means to save democratic state power from being usurped by national rights failed. After then, Brecht worked as an administrative and political scientist in exile in North America. There, he persistently campaigned for the future reconstruction of a democratic

constitutional state in Germany. He accompanied the emerging Federal Republic with personal initiatives. The essays in this book honour Brecht's contributions to the constitutional reorganisation, administrative optimisation and ideational foundation of German state authority in an international context.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary